

**Christian HUTIN**  
Député du Nord  
Maire de Saint Pol sur Mer

**Monsieur Jean-Marc AYRAULT**  
Député de la Loire –Atlantique  
Président du groupe Socialiste Radical et Citoyen

Saint Pol sur Mer,  
Le 25 juillet 2007

Monsieur le Président,  
Cher collègue,

Le Tour de France est une nouvelle fois dans la tourmente médiatique suite aux dernières révélations concernant le dopage.

Voilà maintenant dix ans qu'après « l'affaire Festina », cette grande course cycliste à nulle autre pareille, va de scandale en scandale.

Compte tenu de l'importance populaire et historique de cette manifestation, c'est un peu l'image du pays tout entier qui est mise en cause.

Il me semble impossible que la représentation nationale ne se préoccupe pas de cette situation, qui aujourd'hui, peut porter atteinte à l'existence même du « Tour ». Déjà la télévision allemande refuse de le retransmettre sur ses ondes.

Médecin, fort attaché au sport en général et au cyclisme en particulier c'est un milieu que je connais très bien et depuis longtemps. **Je suis également médecin officiel depuis plus de 20 ans des « Quatre jours de Dunkerque », l'une des plus grandes courses françaises par étape, de réputation internationale.**

**Fort de l'ensemble de ces considérations je vous demande solennellement, au nom du groupe Socialiste, Radical et Citoyen de demander que soit créé un groupe d'études parlementaire sur le dopage dans le sport en général, car chacun sait que le cyclisme n'est pas seul à être touché par ce fléau.** En tant que député, il me semble impossible de ne pas répondre à ce qui est maintenant une nécessité politique essentielle au regard des enjeux de santé publique que cela représente, mais aussi en terme d'éthique et de morale. Il nous faut également affirmer notre soutien à l'ensemble des sportifs qui pratiquent leur discipline de façon honnête et qui sont eux aussi victimes de ces pratiques.

**Etant donné mes compétences sur cette question, je me permets de revendiquer la présidence de ce groupe d'études parlementaire.**

Dans l'attente de votre réponse,

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, cher collègue, en l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Christian HUTIN  
Maire de Saint Pol sur Mer  
Député du Nord

